

Jahresbericht der Ges. 1. Reserve 1897 Derendorf für das Schützenjahr 2011

Das Schützenjahr 2011 begann für uns am 21.01.2011 mit der Jahreshauptversammlung der Gaststätte "Ulmeneck". Im Mittelpunkt des Abends standen die satzungsgemäßen Neuwahlen des Vorstands. Folgende Kameraden werden in den nächsten zwei Jahren die Geschicke der Gesellschaft leiten:

- 1. Hauptmann Helmut Sitz
- 1. Kassierer Frank Kurkewicz
- 1. Schriftführer Jürgen Noack

Aufgrund einer Satzungsänderung wurden folgende Stellvertreter nur für ein Jahr gewählt

- 2. Kassierer Dieter Jacobi
- 2. Schriftführer Axel Horn

Durch die künftig zeitversetzte Amtsdauer ist sichergestellt, dass die Gesellschaft stets handlungsfähig bleibt.

Es wurde noch eine wichtige Entscheidung getroffen: Die Gaststätte "Ulmeneck" ist ab sofort unser Vereinslokal.

Nur zwei Tage später trafen wir uns erneut zum Titularfest des Derendorfer Regimentes, welches traditionell mit einem Festgottesdienst in der St. Dreifaltigkeitskirche begann. Anschließend fand die Regimentsjahreshauptversammlung im Barbarasaal statt. Dabei wurde unser Kamerad Helmut Sitz für seine 25jährige Regimentszugehörigkeit geehrt. Diesen Tag ließen wir mit einem gemeinsamen Mittagessen im Vereinslokal ausklingen.

Die folgenden Wochen verliefen aus Schützensicht sehr ruhig, zumal die "Fünfte Jahreszeit" nun im Mittelpunkt stand. Aber auch da traf man viele Kameraden auf Karnevalsveranstaltungen.

In den folgenden Monatsversammlungen gab es zudem einiges zu besprechen- so zum Beispiel die Vorbereitungen auf unser Kompaniekönigsschiessen am 11.06.2011 auf dem Schießstand "Am Vogelsanger Weg".

Dieser Tag rückte schnell näher und dann war es soweit - mit Gästen und Freunden suchten wir einen neuen Kompaniekönig. Bevor es soweit war, gab es zunächst weitere Entscheidungen. Sie schossen unsere Frauen ihren traditionellen Damenvogel mit folgendem Ergebnis aus:

Platte und damit	
"Kappeskönigin:	Heidi Knotz
Rumpf:	Miriam Kamps
Kopf:	Karin Heck
Rechter Flügel:	Bettina-Horn-Schlüter
Linker Flügel:	Ingrid Gilles
Schweif:	Sandra Kamps

Unser Preisvogel erfreute sich wieder großer Beliebtheit. Hier die glücklichen Gewinner:

Platte:	Helmut Sitz
Rumpf:	Miriam Kamps
Kopf:	Axel Horn
Rechter Flügel:	Peter Borrenkott
Linker Flügel:	Friedhelm Klein
Schweif:	Angelika Ost

Nun konzentrierte sich alles auf den Königsvogel. Die Wegbereiter zum Königsschuss waren folgende Kameraden:

Rumpf:	Axel Horn
Kopf:	Andreas Keutmann
Rechter Flügel:	Jürgen Noack

Linker Flügel: Roland Metzner
Schweif: Stefan Ost

Kandidaten für den Königstreffer gab es einige, doch schon der 8te Schuss auf die Platte brachte die Entscheidung zugunsten unseres 1. Hauptmanns Helmut Sitz. Nachdem er sein Glück realisiert hatte, gab er Freibier für alle Anwesenden.

Allen erfolgreichen Pfandschützen sei an dieser Stelle nochmals herzlich gratuliert.

Das Derendorfer Schützenfest vom 01.07.2011 bis 04.07.2011 bildete den Jahreshöhepunkt. An diesen Tagen gab es wieder viele schöne Ereignisse und zum großen Festumzug am Schützenfestsonntag traten wir in Kompaniestärke an. Gratulieren durften wir unserem Kameraden Ingo Janowski - er schoss den Kopf des Preisvogel1. Beim Schiessen der Hauptleute scheiterten wir knapp an den TOP 3. Erst im Stechen mussten wir uns mit dem 4. Platz zufrieden geben.

Wie immer ließen wir das Schützenfest am letzten Tag harmonisch ausklingen.

Am 26.07.2011 mussten wir leider von unserem allseits beliebten Ehrenhauptmann Hans Eilers für immer Abschied nehmen. Er verstarb im gesegneten Alter von 96 Jahren und viele Kameraden erwiesen ihm die letzte Ehre. In seiner über 57jährigen Mitgliedschaft hatte Hans Eilers in vieler Hinsicht die 1. Reserve geprägt und maßgeblich dazu beigetragen, dass wir inzwischen auf über 114 Jahre Vereinshistorie zurückblicken können. Und es sicherlich ist es in seinem Sinne, wenn diese Erfolgsgeschichte noch recht lange fortgeschrieben werden kann. Wir werden unserem Hans Eilers stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Am 20.08.2011 feierte Kamerad Stefan Ost seinen 50. Geburtstag in der "Buschermühle". Es war ein schöner und stimmungsvoller Abend und als Höhepunkt wurde Stefan mit einer ausgiebigen Taufe in den "Klub der alten Säcke" aufgenommen.

Unsere Herrentour führte uns vom 16.09.2011 bis 18.09.2011 nach Assmannshausen. Dort verbrachten wir ein kameradschaftliches Wochenende. An dieser Stelle nochmals einen herzlichen Dank an unseren Festausschuss für die tolle Organisation.

Mit der Ges. 1. Jäger feierten wir am 22.10.2011 unseren 32. gemeinsamen Krönungsball in Folge im Barbarasaal. Nach Worten des Dankes an die scheidenden Königspaare wurden anschließend das neue Königspaar der Ges. 1. Jäger und unser neuer König Helmut Sitz mit seiner Königin Heidi Knotz feierlich ins Amt erhoben. Anschließend konnten wir die Programmpunkte genießen und ausgiebig das Tanzbein schwingen.

Bereits am nächsten Morgen hatte das nun amtierende Königspaar Helmut Sitz und Heidi Knotz zum traditionellen Königsfrühschoppen in unser Vereinslokal "Ulmeneck" eingeladen. Nachdem auch die erfolgreichen Pfandschützen für ihre Erfolge geehrt wurden, verbrachten wir einen stimmungsvollen Tag,

Zum traditionellen Weckmannschiessen trafen wir uns am 12.11.2011 in der Gaststätte „Zille im Piefedeckel“.

Am Volkstrauertag, dem 13.11.2011, gedachten wir auf dem Nordfriedhof unserer verstorbenen Kameraden.

Unsere harmonische Weihnachtsfeier am 10.12.2011 in der Gaststätte „Ulmeneck“ bildete einen gelungenen Jahresabschluss.

Zum Abschluss dieses Berichtes möchte ich mich im Namen aller Kameraden ganz besonders bei unseren Frauen bedanken, welche mit ihrer maßgeblichen Unterstützung erneut dazu beigetragen haben, dass wir wieder auf ein schönes Schützenjahr zurückblicken können. Aber auch allen Freunden und Sponsoren gilt unser Dank, verbunden mit dem Wunsch, dass wir auch im neuen Jahr die Kameradschaft weiter pflegen und viel Freude miteinander haben werden. Insofern wünsche ich uns allen ein frohes und vor allem gesundes Schützenjahr 2012.

Jürgen Noack
1. Schriftführer